

En el Día Mundial del Reciclaje, Cabandié y Ferraresi visitaron el EcoPunto de Avellaneda

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra recibieron a los ministros de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Juan Cabandié; y de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, en el EcoPunto de Avellaneda para conmemorar el Día Mundial del Reciclaje que se celebra en esta fecha.

"Desde el Municipio tenemos un compromiso irrenunciable con el medioambiente", dijo Chornobroff, y llamó a "modificar prácticas cotidianas para lograr una sociedad mejor". Asimismo, destacó la visión de Jorge Ferraresi para proyectar la planta EcoPunto, dedicada al tratamiento de los residuos sólidos urbanos de la ciudad.

Por su parte, el ministro Cabandié sostuvo que "Avellaneda es un ejemplo de reciclado, urbanización, e infraestructura". Y eso es resultado de "la vocación, la voluntad y la visión" de los trabajadores. Por otro lado, destacó la importancia de contar con una Ley de Educación Ambiental Integral, recientemente aprobada.

En ese marco, los funcionarios entregaron contenedores para la gestión integral de los residuos a las directoras de ocho establecimientos educativos de Avellaneda. Esta iniciativa forma parte del programa municipal "Todo se Transforma" que se propone dotar de la logística para el correcto almacenamiento de los residuos generados por la actividad escolar, a fin de realizar y fortalecer actividades de separación en origen y concientización ambiental y, de esta manera, aumentar el recupero de materiales para el reciclaje.

Esta propuesta, que cuenta con el financiamiento BID, a través del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, incluye para los 252 establecimientos educativos del distrito: 2520 pares de cestos plásticos de residuo de 60L cada uno; 1008 contenedores de 120L; y 252 unidades de 1000 L, para el acopio hasta su retiro hacia la planta Ecopunto.

Con esta acción, la Comuna respalda la nueva Ley que establece la educación ambiental obligatoria en todos los establecimientos educativos del país, a fin de comprender el respeto y valor de la biodiversidad; el cuidado del patrimonio natural y cultural; y el ejercicio del derecho a un ambiente sano, entre otras características.

Durante la jornada, también se entregaron equipos de indumentaria para trabajadores de la planta y de las rutas de calle. El material fue recibido por el presidente de la Cooperativa Recicladores Unidos de Avellaneda, Jonathan Castillo, quien agradeció "a los compañeros por la labor diaria". Y destacó la importancia de "un Estado Presente", por el cual cuentan con herramientas y un espacio para trabajar en buenas condiciones.

Sobre el final, los funcionarios hicieron entrega de un camión con caja volcadora, destinado a la recolección de material reciclable.

Del acto también participaron la presidenta del CEAMSE, Mónica Cappellini; el subsecretario de Gestión de Residuos, José Bianqueri; la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso, y la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti.



Entrega de certificados de formación docente

El intendente Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, entregaron diplomas a las docentes que participaron de los cursos de formación en todas sus ramas y niveles educativos. Cursos y talleres que otorgaban un puntaje para la carrera docente fueron: ESI, títeres, Pensar en Imágenes, Cultura Visual, TIC programación y animación.

"Estoy muy agradecido por el sostén en la escolaridad en esta época compleja que estamos atravesando, ustedes son el acompañamiento de muchas familias", destacó el Jefe comunal durante la entrega de certificados.

Por su parte, Magdalena Sierra afirmó: "Nuestro eje está puesto en la capacitación constante, que nuestros docentes tengan las mejores herramientas al alcance de la mano y puedan formarse de una manera accesible"

En el acto estuvo presente la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti, quien agradeció el esfuerzo y la sensibilidad que se viene trabajando desde siempre.

De la entrega también participó la presidenta del Consejo Escolar de Avellaneda, Claudia Colaso, quien anunció un proyecto de diplomaturas que entrará en vigencia en los próximos días.

Con el desarrollo de estas iniciativas trabajamos para tener un país con más igualdad de oportunidades y la educación es un pilar fundamental.

Sierra visitó una fábrica de zapatillas y agradeció una donación para un comedor

La jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, visitó la fábrica Plumita's de Gerli. Junto a su presidente, Guillermo Zavallone, recorrió las instalaciones, conversó con los trabajadores, y conoció el proceso de producción de la empresa de calzado para chicos.

Por otro lado, Sierra agradeció el gesto de la empresa radicada en Avellaneda por la donación de zapatillas para un comedor de Sarandí. "Nos rompemos el alma para que lo que se done, llegue. Quédense tranquilos", aseguró Sierra.

Luego de la recorrida, la Jefa de Gabinete compartió un encuentro que contó además con la participación de las autoridades de la vecina empresa de alimentos Pozo, junto al secretario de Producción y Política Ambiental municipal, Lucas Giménez y a la subsecretaría de Desarrollo Social, Romina Barreiro.

Durante la reunión, coincidieron en la importancia de trabajar en conjunto y avanzar con la generación de distintos proyectos. En ese marco, Sierra destacó: "Nos importa trabajar junto a cada una de las empresas de Avellaneda".



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

CENÁ MÁS TEMPRANO

APOYÁ A NUESTROS GASTRONÓMICOS




El neoliberalismo en Colombia mata sin miramientos

por Daniel García,
Defensor del Pueblo de Avellaneda



Desde esta Defensoría no podemos callar nuestra voz ante tanto atropello al Pueblo Colombiano.

Tenemos que tener en cuenta que el Neoliberalismo, en todas sus formas, "mata" con represión de las fuerzas armadas, no respetando las garantías constitucionales, como así también la persecución a aquellos que no siguen sus metodologías y modelo, asimismo "mata" desde su ideología económica de libertad de mercado "en dejar hacer dejar pasar" como diría Adam Smith, padre del liberalismo.

En nuestro país hemos pasado un gobierno más que Neoliberal, perverso y sin miramientos a su pueblo, pero no así con las grandes empresas y fortunas.

Se tienen que asegurar los derechos humanos como así también las garantías constitucionales los cuales nos garantiza la convivencia, el desenvolvimiento y las libertades como la de expresión que en todas las democracias propiamente dichas se respetan y se valoran.

Es imposible pensar que en nuestro continente aun existan este tipo de avasallamientos contra sus habitantes por reclamos de derechos.

No se logra el crecimiento de un país castigando tanto económica-mente, como por la fuerza a la clase media y a la más vulnerable.

Pareciera sin temor a equivocarme que el Neoliberalismo se presenta como un régimen de ricos para ricos y ese concepto debe ser cambiado, ya que tenemos que tener un Gobierno de dirigentes para la gente y cerca de ella

Si a esto se le llama populismo como muchos lo interpretan, decimos que defendemos el populismo.

Desde esta Defensoría la cual tengo el gran orgullo de encabezar llamamos a la reflexión, aunque nuestra voz no sea del todo fuerte, ¡¡¡pero sí muy muy firme!

Colombia con aproximadamente 600 desaparecidos y una cifra cercana los 50 muertos, como así también más de 2000 afectados por represión, al igual que varias denuncias de violencia y abusos sexuales Su Presidente

Pedimos que no solo nosotros, y sin temor a equivocarme el mundo todo, explicaciones, de esta barbarie llevada a cabo por la militarización de Colombia.

Calzoni participó del Plenario Nacional del Frente de Todos Universitario

Con la participación de más de 300 dirigentes de distintas universidades se llevó adelante el Plenario Nacional del Frente de Todos Universitario, donde se expresó enfáticamente el acompañamiento al Gobierno Nacional encabezado por Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner.

En este marco se resaltó el acuerdo alcanzado en la paritaria nacional que el Presidente Alberto Fernández firmó junto a representantes gremiales docentes y nodocentes. Además se destacó el compromiso de las Universidades Nacionales en la lucha contra la pandemia del COVID-19 y su rápida adaptación a la virtualidad para seguir garantizando el Derecho a la Educación Superior desde la continuidad pedagógica.

Del encuentro participaron el Secretario de Políticas Universitarias de la Nación, Jaime Perczyk, rectores y decanos de Universidades públicas, referentes gremiales nacionales docentes y nodocentes universitarios y del movimiento estudiantil. La delegación de la Universidad Nacional de Avellaneda, estuvo encabezada por su Rector Jorge Calzoni.

Este espacio se convocará nuevamente a otro Plenario Nacional para mediados de año, y se realizarán nuevos encuentros regionales para planificar distintas acciones para acompañar al Frente de Todos en la próxima elección.



Lammens y Ferraresi hicieron turismo en Avellaneda visitando las quintas y el flamante EcoArea

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, recibieron a los ministros de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y el de Turismo y Deportes, Matías Lammens, con quienes mantuvieron una reunión de trabajo y luego recorrieron distintos puntos de la ciudad.

La visita comenzó en uno de los viñedos de la zona, la quinta "Los Mellizos", ubicada en la costa de Villa Domínico, donde dialogaron con los productores y trabajadores del lugar.

Luego, recorrieron la Eco Área, reserva natural de Avellaneda donde se conservan y respetan las condiciones ambientales de la zona. Allí los acompañó el biólogo Javier Muzón, que durante la caminata por sus senderos les fue describiendo las especies que habitan en el lugar.

Esta Reserva Natural es un área turística del distrito, recuperada y convertida en paseo desde el año 2018, que cuenta con espacios verdes para que disfruten los vecinos con un mirador al río, que actualmente se encuentra en proyecto de ampliación para mayores comodidades.

La Eco Área Municipal está dedicada a la preservación de la biodiversidad local, el esparcimiento, la recreación de la comunidad y el desarrollo de programas de Educación Ambiental. Es una de las obras de recuperación, saneamiento y desarrollo sustentable más importante en la historia de Avellaneda.

De la visita también participó la subsecretaria de Turismo de Avellaneda, Manuela Sánchez y otros funcionarios nacionales y municipales.



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999



Fiesta ilegal desarmada por la Comuna

Clausuran una Fiesta Clandestina por no acatar el DNU presidencial que establece las restricciones horarias y sociales por el estado de pandemia

Efectivos policiales pusieron fin a una fiesta por incumplir las normas dispuestas para realizar encuentros sociales en el marco de la pandemia. Además, la Comuna clausuró un kiosco por no respetar el horario de actividad comercial establecido para evitar contagios de COVID-19.

Desde la Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e Industriales y Bromatología municipal informaron que la fiesta se desarrollaba en una casa particular, ubicada en calle 18 entre 126 y 127. Allí se presentaron los inspectores, con apoyo de la Policía de la provincia de Buenos Aires, quienes pusieron fin al evento. El operativo se llevó a cabo gracias a las denuncias de vecinos que advirtieron los ruidos molestos.

En tanto, los kioscos clausurados por incumplir con las restricciones horarias impuestas por los Gobiernos nacional y provincial, se encuentran ubicados en Av. Dardo Rocha y 9; Av. Italia y 148 A; y Av. Eva Perón entre Av. Ranelagh y 149 A.

Con el fin de evitar la propagación del coronavirus, los equipos de inspectores del Municipio llegaron rápidamente a cada uno de estos lugares, en compañía de personal policial. Tras constatar la transgresión a las restricciones establecidas, agentes del área de Inspección labraron las actas y multas correspondientes en las diferentes ubicaciones.



Amendolaggine apuesta a discutir temas sensibles y de los que no se hablan: "Siento que se puede mejorar Berazategui"

Julián Amendolaggine, candidato del PRO en Berazategui en 2019, quiere continuar el camino del liderazgo en lo distrital, y para ello sabe que "el objetivo es tener el mejor equipo posible, un amplio frente que ofrezca una alternativa para enfrentar al kirchenismo. Por eso estamos sumando cada vez a más personas". Situación por la cual sigue caminando todas las localidades del distrito.

El referente del PRO local afirmó que el partido "está madurando como un partido nacional, ya no tiene un único dirigente sino que tiene múltiples figuras, con matices, eso nos enriquece y nos hace más representativos de la sociedad. Aún con matices, todos tenemos claro que construimos bajo los valores de la libertad, el trabajo, la democracia y el respeto".

"Acá en Berazategui hay muchos dirigentes del PRO, con algunos coincidimos y construimos y otros trabajan en paralelo. El partido tiene pendiente una elección para renovar autoridades provinciales y locales, que se decidió postergar por la pandemia. Formalmente no hay ninguna definición partidaria", aclaró.

En tanto que, también se refirió a la agenda ambiental del municipio: "Parque Pereyra es un lugar maravilloso pero que hoy está abandonado, inseguro. Es responsabilidad de la Provincia, pero desde el municipio deberíamos alzar la voz y presionar para que se mantenga como corresponde".

"Sueño con que Berazategui se abra al río y los vecinos podamos disfrutarlo, de manera sostenible, es completamente viable, solo falta voluntad política. No puede suceder que lo único que crezca acá sean countryes, y en muchos casos en el marco de irregularidades de todo tipo. Nuestro espacio público tiene mucho por mejorar", sentenció.



BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 39/2021
Expediente N° 4011- 16508-SSP-2021
Llámbase a Licitación Pública para el objeto:

"COMPRA DE MATERIALES ELÉCTRICOS E INSUMOS PARA EL MANTENIMIENTO DE LOS TABLEROS DE LAS ESTACIONES DE BOMBEO DE CLOACA Y AGUA"

Presupuesto Oficial Total: \$ 34.104.393,00.

Venta e inspección de pliegos: del 19 de mayo de 2021 al 2 de junio de 2021 inclusive, de 08.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 3 de junio de 2021 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel: (011) 4356-9200 int 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 4 de junio de 2021 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 7 de junio de 2021 a las 09.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 7 de junio de 2021 a las 10.00 en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, situada en Av. 14 entre 131 y 131 A (2do piso), Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 34.105,00.

www.berazategui.gob.ar

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581
Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

21 Años

El otro lado de las noticias

La UNQ marca tendencia: Se viene un Posgrado en Cannabis en la Universidad Nacional de Quilmes

La presentación del Diploma de Posgrado en Cannabis, Regulación y Política de Drogas será el día **Jueves 20 de mayo, 11 hs. La misma será transmitida por el canal de YouTube de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ).**

La actividad estará orientada a la presentación de objetivos, materias, contenidos, docentes y cuestiones administrativas como, requisitos de admisión. Luego de la presentación se habilitará el chat para que los y las asistentes puedan participar y hacer preguntas que serán respondidas en vivo.

El Diploma se suma a las nuevas propuestas de la Secretaría de Posgrado de la UNQ y su objetivo principal es dotar a sus alumnos y alumnas de los conocimientos que les permitan contribuir a interpelar nociones estigmatizantes respecto del uso de sustancias ilegalizadas, así como al debate en la elaboración de políticas inclusivas para la construcción de sociedades democráticas más justas y cohesionadas; de allí la importancia de caracterizar el escenario nacional, sus puntos de contacto con otras tendencias regionales y mundiales y el modo en que se problematiza en la agenda pública el tema del cannabis y las drogas, identificando

Universidad Nacional de Quilmes Posgrado

presentación

Diploma de Posgrado en Cannabis, Regulación y Política de Drogas

20 de mayo 11hs. /unqposgrado

Panelistas: Luis Osler, Martín Stawski, Victoria Baca Paunero, Federico Gobato y Lorena Lampolio.

dispositivos de legitimidad consensados por los actores sociales, políticos y económicos con interés en el tema.

Los/as panelistas serán autorizados y miembros de la Comisión Académica:

Luis Osler, Martín Stawski, Victoria Baca Paunero, Federico Gobato y Lorena Lampolio.

El Diploma tiene inscripciones abiertas hasta el 28 de junio, para iniciar actividades a partir de septiembre de 2021. Más info aquí!

CONTACTO:

Secretaría de Posgrado-Oficina 79 Roque Saenz Peña 352, Bernal. WhatsApp (+54 9) 11 4075-2689 informes_posgrado@unq.edu.ar http://posgrado.blog.unq.edu.ar/ Lunes a viernes de 9 a 16 horas.

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Deble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111